

## AVERTISSEMENT

ou

## CES ADDITIONS.

---

L'Art de régler les pendules et les montres, publié pour la première fois en 1759, contient la manière de conduire et de régler les montres ordinaires, faites à l'usage du public. Depuis cette époque, l'Horlogerie s'est enrichie d'une nouvelle sorte de montres à l'usage des navigateurs; et ces montres ne peuvent être conduites de la même manière que celles du

public. L'Auteur a cru devoir indiquer quelques règles pour ces dernières sortes de montres; aujourd'hui en usage parmi les amateurs: il les joint ici en forme d'additions à l'*Art de régler les Pendules et les Montres*.